

Smart ab 1. Juli in Russland

Smart setzt mit der Verkaufsfreigabe des Fortwo ab 1. Juli 2012 in Russland den Wachstumskurs fort. Zunächst werden Händler die Fahrzeuge in der russischen Metropole Moskau anbieten. In den nächsten zwölf Monaten werden weitere Städte folgen.

Mit der Markteinführung am 1. Juli 2012 wird der Smart Fortwo bei den Moskauer Händlern als Coupé 52 kW Pure und Passion sowie Coupé 62 kW Passion bereit stehen. Für den kompakten Zweisitzer mit seinem außerordentlich geringen Bedarf an Verkehrs- und Parkfläche sieht die Marke in Russland große Potenziale. (ampnet/nic)